

Vorstandsbericht in der Konf am 11.05.2011

bpm-VV

Am letzten Wochenende wurde von uns hier in Freiburg die Vollversammlung des Bündnis für Politik und Meinungsfreiheit (bpm) ausgerichtet. Die Veranstaltung war gut besucht durch ca. 30 TeilnehmerInnen aus dem ganzen Bundesgebiet. Das Bündnis wird sich in nächster Zeit mit den Themen Datenschutz, (Anti-)Repression und Verfasste Studierendenschaft/Politisches Mandat beschäftigen und möchte gerade beim letzten Punkt die Strukturen in BaWü unterstützen. Das nächste Treffen des bpm wird voraussichtlich in 6 Wochen in Leipzig stattfinden.